

Encontrar un hogar para animales abandonados, objetivo de la IV Feria de Adopción impulsada por Diputación

El diputado Antonio Mancilla ha señalado que "apoyamos este evento porque creemos que todos los animales merecen un hogar"

domingo 15 de septiembre 2024



El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha participado en la IV Feria de Adopción de Animales que se ha celebrado este domingo en la Ciudad Deportiva de la institución provincial. Organizada por la propia Diputación de Granada y la Federación "Plataforma por una Ordenanza Animal Justa", busca encontrar un hogar para animales abandonados y fomentar la adopción responsable.

Mancilla ha señalado que "somos conscientes de la importancia de este tipo de iniciativas para concienciar sobre el bienestar animal y la necesidad de adoptar en lugar de comprar. Desde la Diputación, apoyamos esta feria porque creemos firmemente que todos los animales merecen una segunda oportunidad y un hogar amoroso. La colaboración con las asociaciones es clave para lograr el objetivo de reducir el número de animales abandonados en nuestra provincia".

Además, ha añadido que "adoptar un animal es un acto de amor y también una gran responsabilidad. Queremos asegurarnos de que las familias que decidan dar este paso estén preparadas para cuidar de su nuevo compañero de vida".

Durante la feria, se ha ofrecido la oportunidad de adoptar perros, gatos y conejos que actualmente se encuentran bajo el cuidado de diferentes entidades de protección animal de la provincia. Las familias también han podido disfrutar de una pasarela de adopciones, donde han conocido a los animales. Además, se han instalado stands de asociaciones con mercadillos solidarios, charlas informativas, talleres interactivos y actividades para toda la familia.

La feria ha contado con la colaboración de numerosas asociaciones de protección animal, entre las que se encuentran Ayuda a los Animales Padul y Dúrcal, Huellitas Happy Granada, Protección Animal Vegas del Genil, A Este Lado del Arco Iris, Corazones Olvidados, Help Animales Abandonados Carchuna, la Asociación Animalista Los Rescatados de “El Valle”, AVBA, la Asociación Vidas Peludas, Colonias Felinas de Armilla, Hope Animals, Maracena Colonias Felinas y NoMaypa Alpujarra. Estas entidades juegan un papel fundamental en la protección y rescate de animales en la provincia, por lo que su participación ha sido clave para el éxito del evento.